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Zusammenfassung


Transiente neonatale Myasthenia gravis wird durch Antikörper ausgelöst, die von der Mutter durch die Plazenta auf den Feten passiv übertragen werden. Die Symptome der Erkrankung entwickeln sich erst Stunden bis Tage nach der Geburt. Die betroffenen Kinder zeigen meist Muskelschwäche in Form von Schluck- und Saugproblemen, leises Schreien, ausdrucksschwache Mimik, in 30 % treten respiratorische Komplikationen auf. Bei schweren Formen tritt bereits pränatal eine Arthrogryposis multiplex congenita auf, die auch zum Tode führen kann. Wir berichten über einen Fall der transienten neonatalen Myasthenie, in dem das Neugeborene am 2. Lebenstag durch die typischen Symptome der Erkrankung auffiel.
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Summary


Transient neonatal myasthenia gravis occurs in infants born to mothers with myasthenia gravis by passive transfer of antibodies via the placenta. The onset of symptoms occurs within hours up to days after birth. The affected newborns have muscle weakness, swallowing and sucking difficulties, week cry, facial pare-sis, in 30 % respiratory insufficiency. In severe causes of the neonatal myasthenia gravis the children have prenatal arthrogryposis multiplex congenita leading to fetal paralysis or death. We report on a patient with transient neonatal myasthenia gravis who presented with typical symptoms on the second day of life.
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